



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:39

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 23 de Abril de 2003

### NOTICIAS DE TV

+Arturo Harding, Ministro del Marena, expresó que las cosas que se tienen que hacer, es que los alcaldes de los lugares donde se presentan los desastres utilicen el dinero que se envía para la compra de equipos y no para otra cosa. Agregó que si es necesario pedir ayuda internacional lo van hacer. **(Bolsa Visión/ Canal CDNN)**.

+Margarita Gurdíán, Vice Ministro de Salud, informó que están trabajando de cerca con la OPS para estar informados y tomar las medidas necesarias para prevenir la neumonía atípica. Aseguró que tienen un hospital equipado para tratar esta enfermedad en caso se presente. **(Bolsa Visión/ Canal CDNN)**.

+René Núñez manifestó que en la reforma tributaria hay algunos puntos en la que no se han puesto de acuerdo con el gobierno, uno de esto es que el Frente Sandinista mantiene la posición de bajar el IGV en un punto, en cambio el gobierno no está muy de acuerdo con esta medida. Por otro lado sobre el tratado de libre comercio comentó que el FSLN está de acuerdo con un tratado que beneficie a los más pobres y no que los desaparezca. **(Bolsa Visión/ Canal CDNN)**.

+Miguel Mora, comentó que el posible candidato del FSLN puede ser Dionisio Marengo o talvez sea otro, pero quien sea tiene que ser un buen candidato, porque se la tendrá que ver con Pedro Solórzano que no es jugando, o con Quiñónez que tampoco no es jugando, acordémonos que a Pedro Solórzano se la deben en la Alcaldía, y a Quiñónez hay que darle su mérito. **(Canal 100% Noticias)**

+Hoy a las seis de la tarde el Sr. Presidente de la República dará un mensaje a toda la Nación con respecto a la entrega a la propuesta de Reforma Tributaria a la Asamblea Nacional el día de mañana, 24 de Abril. **(Canal 100% Noticias)** .

+Dionisio Marengo quiere postularse para alcalde de Managua, aseguro que todavía no ha platicado con Daniel Ortega Saavedra, así mismo dijo que él hace lo que el Frente le diga, y que él es mejor candidato que Pedro Solórzano. **(Canal 100% Noticias)**

+Pedro Joaquín Ríos, introducirá iniciativa de Ley de Amparo, Ley 285 que trata sobre el lavado de dinero para que sea reformada. **(Canal 100% Noticias)**.

+Miguel Mora, informó que el día viernes 25 de Abril, el Ministro del MTI viajará a Corn-Island, será una gira de trabajo donde se supervisará 7.5 km de adoquinamiento. **+(Canal 100% Noticias)**.

+Eliseo Núñez, vocero del PLC dijo en conferencia de prensa que el PLC se mantendrá al margen de la propuesta de la Reforma Tributaria. Existe un "amarre" FSLN-Gobierno Bolaños. Hay una falta de ayuda al sector productivo. Existen sectores desprotegidos. El manejo de la política económica de este gobierno ha sido recesiva y nefasta. Hay una economía más paralizada hoy que antes de semana santa. Nosotros (PLC) teníamos para el mes de Enero una propuesta alternativa con un ahorro de cien millones de córdobas, pero nunca fueron escuchadas. El Presidente Bolaños no gobierna, el que lo hace es Daniel Ortega. El mandatario se ha dedicado a cuestiones protocolarios. Mora comento que todo lo que hace Don Enrique Bolaños es malo y no sirve para el PLC, y refirió estar en oposición con lo expresado por Núñez. **(Canal 100% Noticias)**.

+El Diputado Gustavo Porras, expresó que en este país necesitamos una ley que la Asamblea Nacional pueda autorizar el TLC y también una Ley de Supervisión de los Derechos Laborales, no puede haber un TLC si no hay respeto a las Leyes Laborales, respeto a la Constitución y si no hay sanciones para la violación en estos casos. **(Extra visión/ Canal Extra Plus)**.

+Maestros del Colegio José Dolores Estrada en las Banderas Tipitapa, comunicaron que tornado arranco techo en dicho colegio, no omitieron manifestar que este centro se esta cayendo por tener materiales de mala calidad. **(Multinoticias / Canal 4)**.

+Anastasio Somarriba Presidente del Cosep, aseguró que la reforma tributaria están en manos del FSLN, también



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:39

PAG - 2 -

afirmó que no hay que caer en el populismo porque así nunca vamos a sacar adelante al País.

**(Noticias 12/ Canal 12)**

+Fernando Centeno, conductor del programa dijo que fuentes de la Presidencia, que en una reunión que sostuvo el Vice-Presidente Rizo con el Presidente Bolaños y Gabinete, Rizo cuestionó sobre la forma que se esta llevando el programa de gobierno, debido que los Ministros tienen que esperar ordenes del Presidente Bolaños, así mismo manifestó que de inmediato el Mandatario de la República se retiro de la reunión. **(Noticias 12/ Canal 12)**

+Ivan Lara, Procurador Especial, manifestó que está muy preocupado por las negociaciones entre FSLN y el PLC, el buscar la manera como sacar de la cárcel al reo Arnoldo Alemán. **(Canal 8)**

+Ministro Silvio De Franco, expresó que no hay posibilidad de aumentos salariales para los maestros dado que la situación presupuestaria ha sido muy difícil y por todas las restricciones que han tenido, agregó que tienen que hacer gastos sustantivos en zonas más necesitadas. **(TV Noticias/ Canal 2)**

+El Diputado Jaime Morales, dijo que esa patraña que se ha dicho de que los sandinistas apoyarían esa reforma para que Arnoldo Alemán no se le aplique la Ley de lavado de dinero, en lo personal cree que sería subestimar totalmente la capacidad y la inteligencia de los sandinistas de propiciar una cosa como esta que es como proclamar un suicidio político ante una situación que tiene el rechazo y el repudio tanto nacional como internacional. **(TV Noticias/ Canal 2)**

+René Núñez, manifestó que no hay ninguna negociación entre el FSLN y el PLC, también expreso que ellos no apoyarían ninguna reforma que limite el lavado de dinero. **(TV Noticias/ Canal 2)**

### NOTICIAS DE RADIO

+Alfonso Callejas, Secretario de Asuntos Políticos de la Presidencia de la Republica, al ser interrogado sobre algunas declaraciones que tildaron su actitud de una confusión de estado – partido. Manifestó, que ha realizado actividades partidarias, pero lo ha hecho en sus tiempos libres y usando su propio vehículo para asistir a reuniones que lo han invitado y no es debido renunciar a ellas porque esta para servir a todo el que quiera acercarse a su oficina o a invitarlo para participar en reuniones, de tal manera que no se han estado utilizando bienes del estado en ese sentido, y es su obligación conversar con todas aquellas fuerzas civiles y políticas que quieran brindar su apoyo a las políticas del Presidente de la República. Así mismo hizo un llamado a todos aquellos miembros de la Asamblea para que entren en razón, ellos tienen su favoritismo político que definitivamente es respetado, pero ante todo, ellos son los padres de la patria, ellos tienen que ser leales, más leales a nuestra patria que a su líder máximo que evidentemente han demostrado una lealtad un tanto salida de tono, si los comparamos con los intereses grandes de la patria. **(La Entrevista del Día. Radio Nicaragua) .**

+El Diputado Víctor Duarte, hizo un llamado a la sensibilidad del gobierno, y al Ministro Pedro Solórzano, señalando que el Rió Blanco, Siuna, Rosita, Bonanza y Puerto Cabeza, calcula que para en Junio van a quedar totalmente aislados incommunicados. Explicó que ahí pasa el combustible que abastece las plantas de Energía Eléctrica, por lo tanto quedarían en oscuridad, el comercio tendría un colapso y no habría acceso a los productos básicos, en consecuencia esto podría aumentar la delincuencia. **(Nueve en Punto/ Radio Corporación).**